

1772. d'un tuyau de pipe ordinaire, aussi propre-
 ment tondus par ces animaux que s'ils l'avaient
 Jauvier. été avec les ciseaux d'un jardinier. Ils pa-
 raissent aimer principalement le saule rouge.

On les trouve en général l'été sur les bords
 des rivières et des lacs, où probablement ils
 ne sont attirés que par l'agrément de plonger
 dans l'eau, pour se préserver de la quantité
 innombrable de moustiques et d'autres in-
 sectes qui les désolent durant cette saison. Il
 croît aussi dans ces rivières et ces lacs une
 grande variété de plantes aquatiques, qu'ils
 aiment beaucoup, et qui sont situées convena-
 blement pour eux, par la facilité qu'ils trou-
 vent à les brouter, lorsqu'ils se tiennent sous
 l'eau pour éviter les piquures des mouches.

La tête de l'élan, qui, comme je l'ai déjà
 observé, est très-longue et très-grosse, ne
 diffère de celle du cheval qu'en ce que le pre-
 mier a le nez et les naseaux deux fois plus
 évasés. Ses oreilles comportent environ un pied
 de